

Para equipar su sede comunitaria

Delegación de Tierra del Fuego entregó ayuda a pescadores artesanales



Dos puertas exteriores para asegurar el espacio y apoyar el desarrollo de las actividades de los trabajadores, que en estos momentos se encuentra equipando su sede comunitaria, entregó la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego al Sindicato de Trabajadores Independientes de Pescadores Artesanales de Tierra del Fuego.

La delegada presidencial provincial de Tierra del Fuego, Karim Fierro Brstilo, concretó la entrega en Bahía Chilota al sindicato representado por

el presidente José Guerrero Montaña.

En la oportunidad la autoridad provincial hizo hincapié en la importancia de resguardar la seguridad en la comuna, fortaleciendo el tejido social a través de la implementación de los espacios donde comparten y se organizan. En relación a lo anterior, también agregó que “esta ayuda viene a extender el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric con las organizaciones sociales y comunitarias que, en este caso, se traduce en el apoyo efectuado

al sindicato de pescadores artesanales en Tierra del Fuego, a quienes también hemos apoyado en su postulación a un fondo social, proceso que va muy bien encaminado, así que esperamos puedan recibir este aporte que les permitirá seguir habilitando su sede”, señaló.

Por su parte, el presidente del sindicato, José Guerrero, agradeció las gestiones de la delegación fueguina indicando: “Estamos recuperando recién el sindicato, entonces, cualquier apoyo que nos den es muy bueno para nuestra organización”.